

A l'adresse du commissaire enquêteur.

Je suis défavorable au projet d'élargissement de la RD 998 entre Bédoues et Cocures au Pont de la Vernède, pour la raison que ces travaux me semblent disproportionnés par rapport aux enjeux de sécurité invoqués. Non seulement ils défigureraient le paysage mais mettraient en péril la biodiversité du lieu. Le département comme sur la route des Crêtes des Cévennes est en train de saccager ce qui fait la spécificité de notre belle région et justement son attrait touristique. C'est à la banalisation des paysages que nous conduisent ces projets inadaptés. Il pourrait certainement y avoir d'autres moyens de sécuriser cette portion de route. A ce compte, pratiquement toutes les routes de Lozère devraient être révisées. Ne cédon pas aux injonctions qui vont à l'encontre de l'économie, de la préservation de notre patrimoine routier et de notre culture.

Marie-Christine LIEBER,  
Vimbouches 48240 Ventalon en Cévennes